

Seqens signe une convention avec la Ligue Ile-de-France de Rugby et poursuit son engagement dans les quartiers politiques de la ville

Ce mercredi 29 septembre, en marge du Congrès HLM de l'Union Social de l'Habitat, le groupe Seqens filiale d'Action Logement a signé une convention avec la Ligue Ile-de-France de Rugby, s'inscrivant ainsi dans le dispositif « **24 Clubs, 24 QPV** ».

Cette convention, signée en présence de Nadia Bouyer, Directrice générale d'Action Logement, vise à soutenir un programme d'actions spécifiques en matière d'insertion professionnelle des jeunes et de lutte contre le décrochage scolaire dans les quartiers Prioritaire de la Ville dans la région capitale.

Au-delà de l'apport de moyens humains et financiers, ce partenariat prolonge l'engagement du bailleur Seqens en faveur des publics les plus fragiles, en complément de ses missions en matière d'habitat, de construction et d'accompagnement au quotidien de ses locataires.

Pour Florian GRILL, Président de la Ligue IDF de Rugby, « *Les clubs de rugby jouent un rôle éducatif et citoyen et pas seulement sportif. L'Île de France compte 230 Quartiers Prioritaires de la Ville. D'ores et déjà, avec nos 24 premiers salariés, nous agissons dans 72 QPV pour y faire découvrir le rugby aux jeunes dont 40% de filles. Le club de rugby deviendra pour eux une deuxième famille. L'appui d'Action Logement, au travers d'un premier partenariat déjà effectif avec Immobilière 3F, et maintenant cette nouvelle convention avec Seqens, mais aussi le soutien de nombreux partenaires publics et privés, sont déterminants car la couverture de l'ensemble des QPV franciliens sera notre objectif à terme en trouvant les moyens financiers et humains. Plus que jamais, la Ligue Ile de France se considère comme une entreprise à mission* ».

Pour Pascal Van Laethem, Directeur Général de Seqens « *ce partenariat avec la Ligue IDF de Rugby est une première pour Seqens, qui inscrit le bailleur dans une démarche partenariale originale, sur le terrain, avec l'ensemble des acteurs locaux, institutionnels, associatifs et maintenant sportifs ! Cela illustre l'engagement des équipes de Seqens dans les quartiers les plus en difficultés, engagement qui est au centre de sa raison sociale et environnementale* ».

CONTACTS PRESSE

Anne-Caroline BAYONNE
Directrice de la communication et des relations
institutionnelles
01 86 52 62 32
anne-caroline.bayonne@seqens.fr

Franck THIEBAUX
FT&CConsulting
06 73 76 74 98
franckthieboux@ft-consulting.net

www.seqens.fr

 @Seqens  @SEQENSofficiel

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



A propos de Seqens

Née de la fusion de 6 filiales d'Action Logement - France Habitation, Domaxis, Sogemac Habitat, Sofilogis, L'Athégienne et Pax-Progrès-Pallas, Seqens est un des acteurs majeurs du logement social en Ile-de-France, qui s'illustre par une présence forte sur l'ensemble du territoire francilien, avec un parc de 100 000 logements, dont 10 logements dits spécifiques.

Seqens s'appuie également sur deux filiales : Seqens Solidarités et Seqens Accession

Seqens Solidarités gère des résidences sociales, pensions de familles, résidences étudiantes, logements de salariés en formation, résidences autonomie pour personnes âgées, EHPAD, foyers de jeunes travailleurs, autant de structures adaptées aux différents moments de la vie. Quant à Seqens Accession, il s'agit d'une coopérative d'accèsion sociale à la propriété née de la fusion de plusieurs coopératives d'Action Logement.

Par ailleurs, Seqens poursuit un programme ambitieux de rénovation de son parc, avec l'objectif de réduire de manière significative la consommation énergétique moyenne. Ses dirigeants ont en effet à cœur de développer un habitat durable respectueux de l'environnement et en cohérence avec la responsabilité sociétale de l'entreprise.

Une double exigence : proximité et innovation

Afin d'inscrire son action au plus près du terrain, et être à l'écoute de ses partenaires (institutionnels, élus, associatifs etc...), Seqens est organisée en 6 directions déléguées (« Yvelines », « Essonne », « Hauts-de-Seine », « Seine-Saint-Denis », « Val d'Oise » et « Paris Est »). Ce sont ainsi 60% des effectifs de l'entreprise qui sont déployés sur le terrain et qui poursuivent le travail engagé aujourd'hui avec plus de 300 communes franciliennes.

L'entreprise développe des initiatives locales et s'engage avec les communes dans des partenariats variés en proposant une offre sur mesure aux maires grâce à un fort ancrage territorial, à une bonne connaissance des territoires et de leur spécificité.

Seqens devient ainsi l'un des principaux acteurs de la cohésion sociale en Ile-de-France, soucieux de répondre de manière concrète et réactive aux besoins de ses locataires et co-propriétaires, de les accompagner au cours de leur parcours résidentiel, à chaque étape de leur vie.

Ce nouvel acteur illustre la capacité du secteur du logement social à se réformer pour tester de nouveaux services, de nouvelles formes d'architecture, de nouveaux modèles d'urbanisme, de nouvelles solutions techniques et industrielles et de nouveaux modes d'organisation.

www.seqens.fr |  Seqens  @SEQENSofficiel

A propos de la LIFR

La LIFR est une association qui a pour mission d'accompagner ses clubs dans leur fonctionnement quotidien, d'organiser les rencontres de niveau régional et de favoriser le développement du rugby pour toutes et tous, sous toutes ses formes : à XV, à X, à 7 ou à 5, que ce soit en compétition ou en loisir.

Ce sont plus de 30.000 licenciés qui sont aujourd'hui impliqués au sein des 150 Clubs franciliens et des 8 Comités départementaux.

Au-delà de son rôle sportif, la LIFR a pour vocation de créer du lien social et de tout faire pour faciliter l'intégration des jeunes et des moins jeunes, par la pratique du rugby et par l'apprentissage des valeurs de respect, de solidarité et de loyauté. Les clubs jouent un rôle social et sociétal de proximité autant qu'un rôle sportif et la LIFR accompagne ce mouvement.

ligueidf.ffr.fr |  Ligue Île-de-France de Rugby  @LIFRugby  @LIFRugby

